

Concentration

Nous n'en avons pas encore les classements mais tous les échos sont élogieux.

Marc Bossuyt

RANDONNÉE DE L'AMITIÉ: CE FUT «TOUT BON»

Clément Peeters, Dominique Fiorentino, Bernard De Greef: quelques noms parmi les 105 participants à la Ronde de l'Amitié, édition 1984, édition qui fut une réussite à en croire ceux qui ont eu le courage de braver les conditions météo défavorables. Rappelons que cette concentration était organisée par la F.M.B. et par deux clubs, Evergem en Belgique et le M.C. Aquile en Italie qui en profitaient pour se «jumeuler». Une organisation impeccable, un accueil chaleureux, repas plus que satisfaisant pour le prix demandé et une table de trophées propre à contenter tout le monde. Plusieurs participants ont profité du déplacement pour pointer ailleurs, soit à Rimini, soit à Aoste soit aux Aigles en Suisse. Quel dommage que nous n'ayons pas accès à l'état actuel des classements car il y a gros à parier que dès maintenant se dessinent déjà les tendances du championnat tant en individuel qu'en interclubs.

A notre humble avis, l'Equipe, Eupen et Ressaix sont les chevaux en tête mais encore une fois, il ne s'agit que d'extrapolations au départ de résultats fragmentaires. Faut-il se réjouir car le suspens demeure entier ou s'en inquiéter car en l'absence d'informations officielles, les clubs sont incapables de mettre au point leur stratégie en vue de la victoire? Glorieuse incertitude du sport? Nous voulons bien accepter la formule, mais il y en a qui préféreraient savoir où et comment jouer le jeu. Alors, Président Renard, si vous éclairiez un peu nos lanternes... Merci.

DANS LE RETRO

ZEDELGEM TENTENTREFFEN

— Très gros succès de foule pour cette concentré: 1305 participants, plus de mille machines dont 741 venues de l'étranger! Est-ce la foule ou la bière ou la conjugaison des deux, toujours est-il qu'il y eut quelques problèmes et les organisateurs songent sérieusement à modifier leur programme pour l'année prochaine. Dieu merci, on en est pas aux incidents graves que nous avons connus il y a quelques années à Saint-Dié par exemple, mais il est bon de s'en inquiéter dès maintenant car Saint-Dié, depuis lors, c'est fini. Alors un peu de bon sens s.v.p.

Ceci est d'autant plus regrettable que la randonnée proposée était impeccable: belles routes, bon fléchage, réception et parking parfaits.

Classement:

National — 1. M.C. The Jets Welkenraedt 10.000 km; 2. M.C. Egmond Genk 6.612; 3. M.C. Lotus Bilzen 5.800; 4. M.C. Free Wellen 5.508; 5. M.C.P. Bannis Boudour 4.800; 6. M.C. Leopoldsburg 4.444; 7. M.C. Night Angels Luik 4.158; 8. M.C. Hurricanes Lommel 3.700; 9. M.C. Bull Fights Eupen 3.600; 10. Flying Devils Neerharen 3.456.

International — 1. M.C. Ogril (D) 16.500 km; 2. Shatterford M.C.C. (GB) 15.000; 3. M.C. Cubic Bollen (D) 14.300; 4. M.C. Shinderh. Frankfurt (D) 12.816; 5. M.C. Streetleader (D) 12.600; 6. M.C. Germania (D) 12.300; 7. Amagar M.C. 71 (DK) 10.810; 8. M.C. Syke (D) 10.432; 9. M.T.C. Neuerharkt (D) 10.200; 10. Superbikers Wolfburg (D) 10.010.

Classements spéciaux — **Pilotes les moins jeunes:** R. Brungston en international et Marcel De Mets en national; **Féminine la plus éloignée:** Belinda Adamek; **Sidecar:** Ernest Gronnebek du Danemark; **Club étrangers les mieux représentés:** Douvre et Brighton, tous deux avec 33 inscrits; **Pilotes européens les plus éloignés:** Bo Petersen et Geld. Lennut, Suédois, avec 1310 km et T. Gerhard, Autrichien, avec 1293 km.

Nationalités représentées — Grande-Bretagne 297 motos; R.F.A. 240; France 107;

Pays-Bas 52; Danemark 13; Canada 13; U.S.A. 1; Suisse 2; Autriche 1; Italie 3; Luxembourg 9; Suède 3.

MENIN — Chute de presque 50 % de participants par rapport à l'année passée ce qui est dommage car la concentré était très bien organisée: randonnée avec feuille de route très claire, fléchage aux endroits douteux, repas correct, etc. réception finale et remise des prix, tout devait attirer du monde et pourtant... Il est vrai que la Randonnée de l'Amitié partait le même jour: funeste concurrence!

FREE WELLEN — Ici également, peu de monde: 250 participants alors que les organisateurs en attendaient 400 au minimum. Dommage car la randonnée était superbe et entièrement fléchée, passant par des coins presque inconnus; dommage aussi car les coupes et trophées étaient de qualité. Cela se passait le 2 juin... juste après la Randonnée de l'Amitié, mais on sait que de nombreux pilotes ont pointé ailleurs en Italie et en Suisse...

JAMBES — Ici, nous descendons carrément dans l'intimité: moins de 100 participants pour une randonnée superbe avec une feuille de route super bien rédigée proposant de passer par des coins peu connus, sauf des vaches... Bien sûr, le temps n'était pas des plus favorables ou alors ce sont les 20 km de Bruxelles qui ont attiré les touristes?

AU MENU DES PROCHAINS WEEK-ENDS

CAP VERS LE NORD: LA FINLANDE EN JUILLET — Deux centres vous sont proposées en Finlande. La première à Turku, les 6, 7 et 8 juillet, plus précisément à Rymättylä (40 km de Turku). Droit d'inscription fixé à 40 mark finnois pour un repas, deux cafés et un autocollant. De là, rien ne vous empêche de flâner pour arriver à Imatra à partir du 20 juillet où le 22 se disputera le Grand Prix de Finlande. La concentré qui est organisée dans le cadre du Grand Prix durera trois jours, inscriptions au camping du circuit. Droit: 100 mark pour le badge de la concentré, un autocollant et un ticket d'entrée pour la course. A titre indicatif, le mark finlandais coûte environ 9.50 FB.

LE LOCLE - SUISSE — Le moto club Le Sympa organise sa deuxième concentration les 23 et 24 juin. Le Locle est situé à 8 kilomètres de La Chaux-de-Fonds. Inscriptions: 15 FS donnant droit à une médaille souvenir, un repas, une boisson, un petit déjeuner et participation à divers jeux.

Pour tous renseignements: téléphoner au (039) 26.65.03. Accueil assuré dès le vendredi soir.

POUR COLLECTIONNEURS

— Le Moto Club Saint-Lois «La Licorne» organisera les 30 juin et 1^{er} juillet sa troisième rencontre internationale de collectionneurs de motos anciennes, la plus importante du genre en France. Accueil le samedi sur la place Sainte-Croix à Saint-Lo et exposition des machines avec, sur place, marché de pièces anciennes et de motos. On demande aux pilotes d'être équipés en costume d'époque. Camping et gardiennage des motos prévus. Banquet le samedi soir. Dimanche: défilé et rallye rétro-moto, apéritif et repas à partir de 13 heures. Pour tous renseignements: Moto Club Saint-Lois, «La Licorne», section motos anciennes, Mairie, 50000 Saint-Lo, France.

TCHÉCOSLOVAQUIE: ANNULATION

Nous l'avions annoncée depuis plusieurs semaines cette concentration qui était organisée pour fêter le 80^e anniversaire de la F.I.M. Or nous venons d'apprendre que cette manifestation programmée pour le 16 et 17 juin a été reportée au 7 juillet et simultanément, on nous précise que les inscriptions étaient à enregistrer avant le 1^{er} juin... Est-ce de la désinvolture de la part des organisateurs ou ceux-ci ont-ils été victime d'un cas de «force majeure»... toujours est-il qu'ils ne risquent pas d'encombrement d'autant plus que la F.M.B. a décidé d'annuler cette concentration à son calendrier international et, pour une fois, on comprend et approuve cette décision!

PROCHAINES ÉTAPES

16-17/6	It.	Conc. int. à Seveso - F.I.M.
16-17/6	CS	Renc. int. du 80 ^e anniversaire de la F.I.M. à Brno (Tchécoslovaquie)
16/17/6	Esp.	Conc. int. Igualada - Barcelona - F.I.M.
17/6	Fr.	Conc. int. Carpentras - F.I.M.
16-17/6	F.M.B.	Ronde du Casino - M.C. Casino - Juprelle
17/6	F.M.B.	Conc. van Koersel - M.C. Koersel
22-24/6	NL	Conc. int. Moto Guzzi Boxmeer - F.I.M.
22-24/6	A	Conc. int. Oesterreichring - Vienne - F.I.M.
23-24/6	It.	Conc. int. à Stresa - F.I.M.
23-24/6	F.M.B.	Ronde de la F.M.B.
30/6-1/7	It.	8 ^e conc. int. «I Mammuth alle Sorgenti del Po» - Pinerolo
30/6-1/7	F.M.B.	«La Gatte d'Or» - M.C. St-Servais - Namur
30/6-1/7	It.	Conc. int. à Ponte à Poppi - F.I.M.
30/6-1/7	CH	6 ^e conc. int. du Soleil - Sierre - F.I.M.